



# **Pflügergemeinschaft Westerwald e. V.**

12.07.2015

Hallo Deutscher Pflügerrat,

wir hatten am 02.03.2015 unsere Jahreshauptversammlung und haben einen neuen Vorstand gewählt. Nach 10 Jahren ist Michael Deisting als 1. Vorsitzender der Pflügergemeinschaft zurück getreten. Roman Deneu der bisher der 2. Vorsitzend und Schriftführer war hat sich zur Wahl gestellt und wurde auch einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. Als 2. Vorsitzenden und Schriftführer wurde vom alten Vorstand Dennis Schneider vorgeschlagen und wurde auch einstimmig gewählt. Als Kassierer bleibt Eugen Dumler im Amt. Am 15.06.2015 haben wir einen Ausflug zur Firma Lemken gemacht mit Hilfe von Andreas Deisting und seinen Kontakten zu Lemken konnten wir diesen Ausflug erfolgreich planen.

Mit freundlichen Grüßen

Pflügergemeinschaft Westerwald e. V.

Vorsitzender

Doman Deneu

Schriftführer

Dennis Schneider